



大木

大木町立大木中学校

学校だより

令和元年度

第13号(2月)

文責 校長 庄司保浩

大木町消防出初め式

1月12日(日)に大木町の消防出初め式があり、本校の吹奏楽部が式典で演奏を行いました。吹奏楽部は、この日のために冬休み返上で毎日練習を行い、演奏で当日のパレードや式典に花を添えてくれました。



福岡県新人バドミントン大会出場

2月1日(土)に福岡市民体育館で福岡県中学校新人バドミントン大会が開催され、本校のバドミントン部(男女)が筑後地区の代表として出場しました。

男女とも11月の筑後地区大会から2ヶ月以上先の県大会に向けて、寒冷の中で地道な練習を経てきました。各地区から勝ち上がった強豪チームと対戦し、男子は準優勝、女子はベスト8に入賞するすばらしい結果でした。

7月の総合体育大会に向けて大きな励みになった大会だったと思います。バドミントン部の皆さんご苦労様でした。



部活動早朝合同練習

恒例の部活動早朝合同練習が始まりました。生徒たちは12月から毎週3日(火・木・金)の早朝、合同練習で体力と精神力の強化を積み重ねています。

写真はその様子です。昇ったばかりの太陽の陽ざしを浴びながらも冷気の中で自己の限界に挑み、友と切磋琢磨しながら走りきる姿に感心させられます。

このような取組のおかげで、全国体力・運動能力・運動習慣等調査では、本校の生徒は男女とも全国平均を大きく上回っています。



校内部活動対抗駅伝大会

2月8日(土)に大木中学校部活動対抗駅伝大会とマラソン大会を行いました。大会当日は朝から天気もよく、選手にとっては良いコンディションとなりました。

駅伝大会では、女子の部の1位はバレーボール部、男子の部の1位は野球部Aで、区間新記録がたくさんでた素晴らしい大会でした。また、マラソン大会にも多くの生徒が参加しました。

今年の大会にも3年生が選手や会場スタッフとして参加してくれ、大会を盛り上げてくれました。



Hello!

Fay Benadretti Thu, Dec 19, 2019, 9:56 PM

Dear Students

It was very nice to meet your group at the Golden temple last week. The students - there were five of them - were most polite and respectful, and tried to tell us more about where they go to school, and the city they live in.

My husband and I enjoyed meeting them and hope they will continue with their English studies with lots of daily practice.

We wish them all continued success at school and hope 2020 is a wonderful year for them.

With best wishes

Fay Benadretti- Irvine, California USA

Sent from my iPhone

タイトル:こんにちは!

生徒のみなさんへ

先週、金閣寺でみなさんに会えてとても嬉しく思っています。

5人組の生徒のみなさんは、とても礼儀正しく、敬意を表します。

そしてみなさんは、学校のことや住んでいる町のことについて私たちにたくさん話そうとしてくれました。

私たち夫妻はみなさんに会うこと楽しむことができましたし、英語の勉強を日々のたくさんの練習とともに続けていってほしいと思います。

私たちはみなさんに学校生活を頑張ってもらいたいと思います。そして 2020 年がみなさんにとって素敵な年になりますように。

では、また。

フェイ ベンアジュレティ アメリカ カリフォルニアより

大会後は、大木中学校サポート地域グループの皆様(コミュニケーション推進委員)や大木町婦人会の皆様、PTA役員による炊き出しをしていただきました。冷えた体に温かい豚汁は本当に美味しかったです。何杯もおかわりをする生徒もいました。

朝早くから食材の準備から後片付けまでしていただきましたボランティアの皆様ありがとうございました。また、食材(えのき、しめじ)を提供していただきました「きのこの里の田中様」、鍋や大釜、器を貸していただきました「生涯学習課様、循環センターくるるん様、産業振興課様、大溝小学校様」に感謝申し上げます。

「学校だより12号」で、2年生の修学旅行について書きました。

修学旅行2日目の班別自主研修中に「全員が必ず外国の人に英語でインタビューをしよう」という課題を英語の授業の一環として与えていましたそのインタビュー相手から「」が届きましたので紹介します。

他にもいくつかMailが届いています。

海外からMail届く

